

冥 学校だより



福 岡 小 学 校 学 校 だ よ り 令和2年5月7日

休校延長に伴い、4月24日発行の学校だより(地区回覧)の内容と一部変更があります。ご了承ください。

お子様・保護者・ご家族・地域のみなさんのご協力と「がんばり」に心から感謝いたします

昨日までの休校期間、保護者・地域の皆様方には、多大なるご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございました。特に、入学したばかりの新入生の保護者の皆様におかれましては、大変ご不安を抱かれたことと思います。しかし、残念ながら、国内・県内の状況を鑑み、お子様の健康と安全確保を最優先に考えて、延長が決定しました。お子様、ご家庭には大変ご迷惑をおかけしますが、教職員一同、できる限りお子様の状況を確認しながら指導・支援に努めてまいりますので、どうかご協力をお願いいたします。

ふくおかっ子のみなさん、6月1日(月)の再会(学校再開)の日を楽しみにしながら、今できることに精一杯取り組みましょう!



4月 第1週目の1年生の授業風景



2年生が植えたチューリップも 再開の日を待っています





図書室では、今年度よりバーコードによる貸し出し開始し、貸し出しがスピーディーに! 休校中に、図書室の整理や模様替えをして、みんなが来てくれるのを楽しみに待っています。

☆ラッピング車のお披露目を楽しみに・・・

6年生が、昨年度『能美市ラッピング広告事業』を利用したデザインのアイデアを考えました。その結果、代表に山岡 夢來さんと、田中 ひびきさんの作品が選ばれました。おめでとうございます。





「福岡小学校6年生のみなさん、素敵なアイデアをありがとうございました。・・・みんなのワンチームの形として、ラッピング車を早くお披露目できるように私たちも頑張ります。街を走るラッピング車を見て笑顔になって欲しい。自分たちがデザインしたと誇りに思って欲しい。そして、今よりも住みやすい街になって欲しい。その為に今できることを何か見つけて、自分たちの手で輝く能美市に!」

(株)日本海開発 南 純代様からのお手紙より 一部抜粋

手作りマスクの寄贈☆ありがとうございます

西二口町在住の森田 恵子様より、手作りマスク20枚を寄贈いただきました。店頭などで入手困難な中、ふくおかっ子のためにと心を込めて作ってくださり、感謝の気持ちでいっぱいです。大切に使わせていただきます。ありがとうございました。

お知らせとお願い

- ・学校再開は、6月1日(月)の予定です。今後は、メール配信や学校ホームページ・電話等での連絡以外に、毎週木曜日 7:50~18:00 (ご都合が悪い方は金曜日 17:00まで)に、児童玄関のお子様の下足箱を通じて、課題の交換やお便りの配布等をしていきます。お手数をおかけしますが、保護者の方のご来校をお願いします。お気をつけてお越しください。尚、休校前に貸出しした図書室の本は、児童玄関のかごの中に22日(金)までにお返しください。
- 各学年の課題については、本日配布の「学年だより」「家庭学習カード」をご覧ください。
- •6月の行事予定は、決まり次第お知らせしますので、しばらくお待ちください。
- お子様やご家族で感染された方、または、ご家族に濃厚接触者の方がいらっしゃる場合は、学校にお知らせください。
- ・本日配布の<u>「保健だより5月号」「生活のきまり」</u>をご覧の上、引き続き、抵抗力を高め、体調管理に留意されますよう、お願いします。特に、心と体の健康のために、<u>SNS や ゲームのし過ぎには、くれぐれもご配慮願います。</u> 1日1回は、太陽の光をあびましょう!

ご相談・ご質問のある方は学校までご連絡ください。 TEL [55-017]

9